



Bike-Aid-Fahrer Mekseb Debesay gewann bei der Tour du Faso 2015 die 8. Etappe.  
Foto: Mareike Engelbrecht

06.11.2015 15:30

### **Bike-Aid-Fahrer Debesay holt Etappensieg bei Tour du Faso**

Dédougou (rad-net) - Der Eritreer Mekseb Debesay hat die achte Etappe der Tour du Faso gewonnen. Nach 174,5 Kilometern zwischen Bobo Dioulasso und Dédougou verwies der Rennfahrer vom deutschen Continental-Team Bike Aid, der in Burkina Faso mit der Nationalmannschaft Eritreas im Einsatz ist, Barrirou Konté von der Elfenbeinküste und den Algerier Abdallah Benyoucef auf die Plätze zwei und drei.

Bereits auf den Etappen zuvor hatte Debesay schon gute Resultate eingefahren. Er wurde schon zweimal Zweiter und einmal Dritter, ehe ihm der Tagesieg gelang.

Im Gesamtklassement rangiert Mekseb Debesay auf Platz sechs. Der 24-Jährige hat dort drei Minuten Rückstand auf den Gesamtführenden Mouhssine Lahsaini aus Marokko. Die Rundfahrt geht über insgesamt zehn Etappen und endet Sonntag, den 8. November, nach 1451,2 Kilometern in Ouagadugu, der Hauptstadt des Landes.